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TC RW Bliesheim, Postfach 22 31, 50356 Erftstadt 

An alle jugendlichen Mitglieder des   
Tennisclubs Rot-Weiß Bliesheim e.V. 
und deren Eltern 

Erftstadt, im Februar 2024 

Protokoll der Mitgliederversammlung für Jugendliche vom 02.02.2024 

Ort: TCB Clubhaus, Merowingerstr. 56, 50374 Erftstadt 
Beginn: 18:35 Uhr 
Ende: 19:00 Uhr 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die kommissarische Jugendwartinnen Viola Müllejans und Stephanie Reker begrüßen die anwesenden 
jugendlichen Clubmitglieder, deren Eltern und speziell das Neumitglieder. Sie stellen fest, dass 
satzungsgemäß und fristgerecht zur Jugendversammlung geladen wurde und die Versammlung somit 
beschlussfähig ist. Laut Satzung führt die Geschäftsführerin Isabelle Gruchot das Protokoll der 
Jugendversammlung.  

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Jugendversammlung vom 03.02.2023 
Das Protokoll ist allen Mitgliedern schriftlich zugegangen. Es gibt hierzu weder Anträge noch Anmerkungen 
der jugendlichen Clubmitglieder. Das Protokoll wird in offener Wahl einstimmig genehmigt.  

Rückblick 2023/Ausblick 2024: 
Viola gibt einen Rückblick das vergangene Jahr:  KidsTime und Schultennis wurden gut angenommen, es gab 
erstmalig ein Jugend LK-Turnier mit über 60 Meldungen. Die Terminansetzung für ein erneutes Turnier ist 
aufgrund des Rahmenterminplans des TVM schwierig. Im Sommer haben die Jugendlichen gemeinsamen 
ein Bundesligaspiel bei Rot-Weiß Köln besucht.  
Die Medenmannschaften waren recht erfolgreich, die anwesenden Mädels der U15 und U18 haben gut 
abgeschnitten. Für 2024 gibt es aber nur noch eine U18-Mannschaft, weil zu wenig Mädchen da sind. Diese 
werden dann zusätzlich in der Damenmannschaft gemeldet, um Spielpraxis zu sammeln. Gleiches gilt für die 
Junioren: aufgrund des Wechsels etlicher Spieler kann im Sommer 2024 mit den verbleibenden Spielern 
keine Juniorenmannschaft mehr gemeldet werden. Die Jungs werden dann auch bei den Herren spielen.  

TOP 3: Entlastung der kommissarischen Jugendwarte und des Jugendausschusses 
Viola Müllejans stellt den Antrag auf Entlastung der kommissarischen Jugendwarte und des 
Jugendausschusses (Jonas Reker/Sophie Gruchot). Sowohl die kommissarischen Jugendwarte als auch der 
Jugendausschuss werden einstimmig in offener Wahl entlastet.   

TOP 4: Neuwahlen 
4.1 Jugendwart 
Stephanie stellt sich zur Wahl als Jugendwartin auf, weitere Vorschläge gibt es nicht. Sie wird in offener 
Wahl einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  
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4.2 Jugendausschuss 
Viola erklärt den anwesenden Jugendlichen die Aufgaben des Jugendausschusses. Danach werden erneut 
Jonas und Sophie für den Jugendausschuss vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Jonas und 
Sophie werden in einem offenen Wahlgang einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.  

TOP 5: Training 
Kevin hatte das Training im Winter 2023 übernommen, weil Sascha, der bisherige hauptamtliche Trainer im 
Winter nicht konnte. Sascha wird 2024 nicht mehr im TCB trainieren, es gibt aber Planungen, es fehlt nur an 
einer letzten Entscheidung. Ggf. kommt der/die neue Trainer/in im Winter schon mal in die Halle, um sich 
vorzustellen. Daher kann aktuell das Training 2024 noch nicht geplant werden, gleiches gilt für das 
Sommercamp. 

Trainingsförderung 

In der Sommersaison wird ein Mannschaftstraining (auch bei Meldung in zwei Jugendmannschaften) für 
aktive Mannschaftsspieler vollständig durch den Club gefördert. Die Erstattung erfolgt rückwirkend. 
Voraussetzung ist die grundsätzliche Spielbereitschaft bei allen Medenspielen. 
Ein zweites, mannschaftsunabhängiges Training wird zu 50% durch den Club gefördert. Grundlage sind hier 
die Kosten einer Viergruppe  

TOP 6: Veranstaltungen/Terminkalender 2024 

Da es einen Vorstandswechsel geben wird, wurde auch noch keine konkrete Terminplanung für 2024 
angesetzt. KidsTime und Schultennis werden aber auf alle Fälle weiterlaufen. Auch ein Ausflug zu einem 
Bundesligaspiel oder Ähnliches wird wieder geplant werden.  

Um in die Medenspiele reinzuwachsen, werden Kleinfeldturniere angeboten, über die Stephanie im Laufe 
der Saison in Absprache mit dem/der Trainer/in informieren wird. Grundsätzlich wäre es gut, früh mit 
solchen Turnieren zu starten, um in den Spielbetrieb rein zu finden. 

Außerdem ist eine verstärkte Zusammenarbeit mit Gymnich geplant, z.B. gemeinsame Durchführung von 
Kuddel-Muddel-Turnieren. Die Meldung gemeinsamer Mannschaften hat in 2024 leider noch nicht geklappt. 

TOP 7: Verschiedenes 

Viola regt an, Werbung für den Club und den Tennissport zu machen, da die Mannschaften Nachwuchs 
brauchen.  

Für Fragen und Anregungen stehen Stephanie und der Jugendausschuss jederzeit zur Verfügung. 

Abschließend bedanken sich Viola und Stephanie bei allen Anwesenden für Ihr Erscheinen und schließen die 
Mitgliederversammlung für jugendliche Clubmitglieder um 18:40 Uhr.  

Stephanie Reker Isabelle Gruchot 
Jugendwartin Geschäftsführerin 




